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FLORILÈGE

Firm and linear red with medium body and fine, sleek tannins. Juicy finish with a chalky mouthfeel. Fresh and
attractive. 

Rouge dense et régulier avec un corps moyen et des tannins fins et élégants. Finale juteuse et bouche crayeuse. Frais
et attrayant.

Richly scented and evocative on the nose, crystalline and pure, with fragrant and floral blue fruits and cool
stoney touches. Feels well worked, tannins are beautifully integrated, plump, plush, velvety giving a serious and
well-built frame but with enough freshness and acidity to keep things moving and lifted. I like this a lot,
especially the florality and the juicy core. Elegant and refined with a lovely minty finish. Clearly concentrated
and powerful with richness and body but with focus and such a seductive flavour and texture. 5% Cabernet Franc
completes the blend. Harvest 8-23 September.

Le nez est richement parfumé et expressif,  cristall in et pur, avec des fruits bleus parfumés et floraux et des touches
fraîches minérales. I l  est bien travail lé, les tanins sont magnifiquement intégrés, pleins, moelleux, veloutés, donnant
une trame puissante et bien structurée, mais avec suffisamment de fraîcheur et d'acidité pour que les saveurs se
développent et soient soutenues. J 'aime beaucoup ce vin, en particulier sa floralité et son côté juteux. Élégant et
raffiné, avec une belle finale mentholée. I l  est clairement concentré et puissant, avec de la richesse et du corps, mais
soulignant une bouche et une texture très séduisantes. 5 % de cabernet franc complètent l 'assemblage. 

Georgina Hindle
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Throughout my years of tasting, I've never come accross such an outstanding Château Desmirail. The wise choice
in 2022 was to harvest early, from September 8th to September 23rd; otherwise, we might have missed this
deliciously swwet and gently fragrant Margaux. Swirling the glass reveals camellia and rose aromas, dancing
around red cherry and tart pomegranate notes. It is well-balanced on the mid-palate, with very fine tannins. In
hot and dry vintage like 2022, the alcohol level is just 13%, and the acidity is even more crisp and clean.
Overall, this wine feels like a taste of spring and is enjoyable even when young, without any sense of tiredness.

Au cours de mes années de dégustation, je n'ai jamais dégusté un Château Desmirail aussi exceptionnel. Le choix
judicieux de 2022 a été de récolter tôt, du 8 au 23 septembre, sans quoi nous aurions pu passer à côté de ce Margaux
délicieusement sucré et délicatement parfumé. En faisant tourner le verre, on découvre des arômes de camélia et de
rose, qui dansent autour de notes de cerise rouge et de grenade acidulée. I l  est bien équil ibré en milieu de bouche,
avec des tanins très fins. Malgré un millésime chaud et sec comme le 2022, le taux d'alcool reste que de 13%, et
l 'acidité est encore plus vive et nette. Dans l 'ensemble, ce vin a un goût de printemps et s'apprécie même jeune, sans
aucune sensation de fatigue.

James Suckling
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La matière est très belle, avec un joli délié et une finesse de texture très agréable. La prise de bois est un peu marquée
à ce stade, avec des notes toastées en finale. Joli potentiel. 

The body is very structurerd, with a lovely suppleness and a very pleasant finesse of texture. The woodiness is a l itt le marked
at this stage, with toasty notes on the finish. Lovely potential.

FLORILÈGE
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Dark purple colour with violet hue and black core. Powerful and concentrated nose with distinct aroma
reminiscent of blackcurrants, blackcurrants purs, hints of smoked bacon, violets and liquorice, distinct oak and
toasting rich and aromatic with ripe tannins, juicy fruit, opulent toasting flavour, dark chocolate, hints of smoke,
smoked bacon and liquorices. However, still fresh with excellent length.

Nez puissant et concentré avec des arômes distincts de cassis, de purée de cassis, des notes de bacon fumé, de violette et
de réglisse, des arômes distincts de chêne et de torréfaction et des arômes de raisins secs, de fruits juteux, de torréfaction
opulente, de chocolat noir, des notes de95 fumée, de bacon fumé et de réglisse. Cependant, i l  reste frais et d'une excellente
longueur.

Markus Del Monego
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Desmirail révèle un peu d’élevage ainsi que des notes d’eucalyptus. A l’aération il affiche des nuances de baies rouges
et de réglisse complétées par une touche de garrigues. Friand en attaque, le vin confirme la fraîcheur annoncée par le
bouquet. Les tannins sont compacts, légèrement crémeux. De fins amers soutiennent la fin de bouche et favorise non
seulement l’expression aromatique mais également la persistance de la finale.  

Desmirail reveals a l itt le ageing and notes of eucalyptus. After aeration, it reveals hints of red berries and l iquorice,
complemented by a touch of garrigue. The wine has a l ively attack and confirms the freshness announced by the bouquet.
The tannins are compact and slightly creamy. Fine bitters support the finish and promote not only the aromatic expression
but also the persistence of the finish.
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Ruby plum in colour, this is vibrant but not too intense, clear, coffee notes, ripe plum and raspberry puree fruits.
Plenty of tannins, and fresh acidities, an enjoyable Desmirail,bitter on the finish as is often the case in 2022. 

Couleur prune rubis, ce vin est vif mais pas trop intense, clair,  avec des notes de café, de prune mûre et de purée de
framboise. Beaucoup de tanins et une acidité fraîche, un Desmirail agréable, amer en finale comme c'est souvent le cas avec
le millésime 2022.

Jane Anson

Yves Beck
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Bouche fraîche et riche, gagnant rapidement en densité dès le milieu de bouche. Un joli focus sur la matière tannique
s’opère. A la fois relevée et précise, elle offre du relief et de la complexité. Bonne fraîcheur finale qui ouvre le vin et
qui allonge la longueur. Très belle réalisation à l’excellent potentiel d’évolution.

Fresh and rich on the palate, rapidly gaining in density from the mid-palate. A lovely focus on the tannins. Both spicy and
precise, it offers relief and complexity. The final freshness opens up the wine and lengthens the finish. A very fine wine with
excellent development potential.


